
Anfrage  Datum Nummer 
öffentlich 30.01.2024 F0030/24 

Absender 
 

 

Fraktion FDP/Tierschutzpartei - SR´in Schumann  

Adressat  
  
Oberbürgermeisterin  
Frau Simone Borris 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 15.02.2024 

 

Kurztitel  
 
Taxifahrten an Feiertagen 

 

 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

aus der Stellungnahme S0445/23 geht hervor, dass die Anzahl der in Magdeburg registrierten 

Taxen seit Jahren abnimmt. Was aus der Stellungnahme allerdings nicht hervorgeht ist, wie 

viele Fahrten durch diese Taxen durchgeführt werden und wann diese Fahrten stattfinden.  

Je später es wird, desto schwieriger wird es für den Heimweg ein Taxi zu finden - insbesondere 

an Tagen wie Silvester oder Christi Himmelfahrt. Obwohl ein Taxiunternehmen seiner 

Beförderungspflicht nach § 22 Personenbeförderungsgesetz (PBefG) auch durch das 

Besetzen einer Hotline oder das Entgegennehmen von Fahrtbuchungen für spätere Zeiten 

nachkommen kann, war die Hotline im vergangenen Jahr an diesen Tagen nicht besetzt, 

sodass man entweder das Glück hatte mit den öffentlichen Verkehrsmitteln nach Hause zu 

kommen oder eben doch zu Fuß gehen musste. In unserer Stadt ist auch das Nachtleben sehr 

interessant, ein sicherer Heimweg sollte dabei aber im Interesse aller sein. Mir ergeben sich 

diesbezüglich folgende Fragen: 

 

1. Liegen der Landeshauptstadt Zahlen vor, wie viele Taxi-Fahrten in 2023 an Christi 

Himmelfahrt und Silvester durchgeführt worden sind, insbesondere wie viele davon 

nach 22 Uhr? 

 

2. Wurden bereits Gespräche mit den Taxiunternehmern geführt, wie dafür gesorgt 

werden kann, dass auch zu den späten Abendstunden, in den Nachtstunden und an 

besonderen Tagen (Feiertagen oder Events) noch Taxis verfügbar sind?  

 
3. War die Wiedereinführung eines Bestellsystems Thema dieser Gespräche? Falls nein, 

wieso nicht? 

 

4. Plant die Landeshauptstadt die Anzahl der Taxi Fahrten, beispielsweise durch die 

Zulassung von Konkurrenten wie Uber oder Lyft, zu erhöhen? 

Falls ja, mit welchen Unternehmen wird aktuell darüber gesprochen und mit welchem 

Ergebnis? 

Falls nein, wieso nicht? 
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5. Gibt es andere Ideen zur Steigerung der Taxi-Fahrten bei sinkender Anzahl an Taxen 

im Stadtgebiet? Falls ja, welche? 

 

 

Ich bitte Sie um eine ausführliche schriftliche Antwort. 

 

 

Carola Schumann  

Stadträtin 
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